

El Eco de Cartagena

Diario de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El S. Llorca Bayardo y la Junta del Cementerio

En los tiempos que se viene comentando la existencia de una disidencia, planteada por el señor Llorca Bayardo, en el seno del partido bloquista, disimulada y contenida por el señor García Vaso por cuantos procedimientos le habrían sido dable emplear.

Nuestro colega "El Liberal" de Murcia en su edición de Cartagena, se hizo eco de tales comentarios y aludió a una carta del señor Llorca Bayardo, dirigida al jefe del bloque, en la que se manifestaba la clave del disgusto del prestigioso concejal bloquista.

El órgano del Sr. García Vaso denunció el hecho, habilitosamente, confiando, sin duda, en reducir al silencio al Sr. Llorca, al que conminaba con renunciar al acta que le había dado el bloque, y el colega recibió la rectificación en términos que expresados de sus colegas.

Hoy podemos ofrecer a los lectores el texto de la carta cuya publicación nos ruega el batallador edil señor Llorca.

Señor Director de "EL ECO DE CARTAGENA" ESTA

Muy Señor mío Con motivo de ciertas campañas que han surgido en la prensa alrededor de una carta dirigida por mí al Señor Vaso (Don José) agradecería la publicación de la mencionada carta para que cada cual quede en el lugar que le corresponda.

De V. d. a. Francisco Llorca 16 de Agosto de 1920.

Señor don José García Vaso:

Mi querido amigo Le he escrito a V. d. se alivia el asunto del Cementerio, pues es necesario tratar el asunto de Alfonso Neguera (Impresor) pues es el primer caso que se me ha presentado en mi tiempo de Vocal de esa junta; tanto el señor Escudero como yo, estamos seguros de que existe el acuerdo de hacer 100 ejemplares de los asuntos del año 1919, pero es el caso que le mando a su señor hermano don Julio, con un portero del Ayuntamiento el libramiento que V. d. ya ha visto, para que éste busque el acuerdo en las notas que él seguramente ha hecho, por ser quien las veía hechas con las notas de Martínez y la contestación que es el señor hermano,

para el impresor, fue que es muy caro y que por lo tanto tendría que rebajar a go, y como esto no importa hoy en nada a su señor hermano es por lo que le suplico reuna dicha junta para salir de esta asunto tan pequeño que no merece la pena.

En espera de mis deseos quedo de V. d. afm. y s. s. y amigo q. b. s. m.

Francisco Llorca

De Sociedad

Los que viajan

Regresó de Othuela nuestro querido amigo el profesor del Conservatorio de Valencia y director de las clases de solfeo y piano de el Ateneo Mercantil de esta Ciudad don Francisco Aguilar.

De Torre Vieja ha regresado al oficial Mayor del Ayuntamiento, don Tomás Carreño.

Desde Cabo de Palos ha marchado a su posesiones de la Ajorra, el médico don Juan Solé Sánchez.

Procedente de Valencia, ha llegado don Angel Armilla.

Marchó a Huelva, don José Ruiz.

Han regresado de Cabo de Palos, el capitán de corbeta don Enrique Delgado Villa y don Juan José Novada Ferro, con sus respectivas familias.

De Pueblo Nuevo del Terrible ha llegado, nuestro querido amigo, el alto empleado de la Compañía Penitenciaría, don Mariano Galvaeha.

Regresó a Murcia el jefe de Teléfonos Interurbanos de aquella ciudad don Angel Sandoval.

Con su distinguida familia ha llegado hoy en el correo, el Secretario del Gobierno Civil de Murcia, don Miguel Martín, que pasará en esta una temporada.

Ha regresado de Murcia, el Ombudsman de los fondos municipales, don Antonio Ripoll Castellán.

Llegó de Madrid, el comerciante don Guillermo Barón.

De Murcia, han llegado don José Ruiz Clares y don Alfonso Torreallas.

De Melilla, hemos tenido el gusto de saludar, a nuestro querido amigo don José Bohorques.

Ha marchado a Madrid en el correo de hoy, el ex ministro don José Maestro y los diputados don Eduardo Espío y don José Maestro Zapata.

Ha marchado a Lorca a incorporarse al Regimiento de España, el joven alférez de infantería don Juan de Carranza, hijo del Capitán General del Departamento.

Regresaron de Los Alcázaros, don Joaquín de Montessoro y su distinguida esposa, don José Gómez Jorquera y familia, y don Francisco Oatá Dorda y señora.

Se ha trasladado desde Los Alcázaros a su hacienda en "La Aparecida", don Tomás Mánzaneros y familia.

Del Algar, ha llegado, el maestro de instrucción pública, don Gerónimo Rebollo de la Fuente.

De Valencia, ha llegado, don Francisco Amar.

Procedente de Barcelona es don Juan López Soriano.

Hoy ha celebrado su cumpleaños el distinguido y bello señor don Donato le cual ha celebrado su

El mas terrible enemigo de los niños es el verano

soló el GLAXO los preserva contra la diarrea y los demás peligros

Si no los criáis o ayudáis a criar con GLAXO, temblad por los calores que ya tenemos encima

El GLAXO es infinitamente mejor que todos los demás productos.

Es el mejor leche de vaca, apropiada al estómago humano; maravilloso también para alimentar ancianos y enfermos, especialmente los del aparato digestivo.

Una lata sola basta para ver los milagros que hace el GLAXO

La salud y hasta la vida de un hijo ¿no vale tan sencilla prueba?

Comprando latas grandes resulta más económico.

Usese el biberón GLAXO. Tiene omegas esterilizadas y todos los adelantos científicos. Se mandan muestras de GLAXO a los médicos que las pidan a los importadores exclusivos en España, Gibraltar, Portugal y Marruecos, Sebastián Tauler y C.ª Montera 18.-MADRID.

Representante en Cartagena: Pedro López Vélez.-Palma 12.

plendidamente a sus numerosas amistades.

Reciba nuestra enhorabuena.

El vestido de largo, la bella señorita Clementa Campoy, a la que enviamos nuestra felicitación más cumplida con este justo motivo.

Mañana celebrará su fiesta nupcial, nuestro querido amigo el industrial don Arturo Bail.

Por adelantado nuestra felicitación.

Ha sido destinado a Yajanda, nuestro querido amigo el Médico Mayor de la Armada don Bruno Crespo, que de tantas simpatías disfruta entre nosotros.

El señor Crespo a quien deseamos un feliz viaje, marchará a posesionarse de su nuevo destino en la próxima semana.

Poeta Premiado

De triunfo en triunfo podemos calificar la labor literaria de nuestro querido amigo el notable poeta cartagenero don Cecilio Realde Rosado.

Llega a nosotros la noticia de que ha vuelto a ser premiado en los Juegos Florales que iban de celebrarse en la región Valenciana. Recibe el laureado poeta nuestra felicitación y que si gan los laureos sucediéndose en lo que le deseamos.

Enfermos

Se halla enfermo, nuestro querido amigo don Juan Leang, al que deseamos una pronta mejoría.

Sufragios

Por el eterno desconsuelo del malogrado joven don Manuel María Alfonso Criado, se han celebrado hoy sufragios en varias iglesias, asistiendo numerosa concurrencia a todos ellos y una representación de la Cruz Roja a cuya beneficencia pertenecía el finado.

Descansa en paz.

El General Butler

En el correo de hoy ha llegado el General de brigada de Artillería de la armada, nuestro distinguido paisano, el Excelentísimo señor Don Francisco Butler Mir nombrado jefe del ramo en este Departamento marítimo.

Enviamos al ilustre cartagenero un cariñoso saludo de bienvenida y muchas prosperidades en su nuevo destino.

La Congregación de San Luis Gonzaga.

UNA CONFERENCIA

Siguiendo la serie de las que dió digno principio el aventajado Bachiller don Antonio García Sánchez, ha tenido lugar la segunda Conferencia en el Centro de Acción Social Católica de la Congregación de San Luis Gonzaga dada por el virtuoso Seminarista don José Rodríguez Escotí.

Hizo la presentación del orador el Secretario de la Congregación señor Sánchez, poniendo de relieve las excelentes dotes que adornan al señor Escotí. A continuación se levantó el conferenciante dando las gracias por los elogios inmerecidos que se le habían dirigido, entrando de lleno en el fondo de su discurso el cual versó sobre las Grandezas de la Santísima Virgen: expuso con palabra fácil y profundidad en los conceptos las varias profecías que demuestran la verdad de su tema con recato con los pasajes bíblicos del Génesis donde ya aparece aquella mujer privilegiada que quebrantaría la cabeza de la Serpiente: del Cantar de los Cantares donde se dice que es toda hermosa y que en ella no hay mancha alguna.

Expuso admirablemente el testimonio de Isaías donde dice «Nacerá una vara de la raíz de José y de ella brotará una flor, en la que descansará el Espíritu del Señor»: haciendo ver que esa flor es Jesús y la vara de la cual brotaría, era María.

Después de exponer otros testimonios probando la verdad de su tema, terminó el conferenciante exportando a los jóvenes congregantes de San Luis a ponerse bajo la protección de la Madre de Dios que es la consoladora de los afligidos y la que nunca abandona a los que de veras la invocan. Fue coronada su labor con una prolongada salva de aplausos y la felicitación de todos los asistentes al acto.

A continuación el virtuoso Presbítero, Licenciado don Emilio Guardiola, con su elocuencia y fácil palabra hizo el resumen del acto, tuvo palabras de elogio y enhorabuena para el señor Rodríguez Escotí y se señaló el próximo Conferencia el aventajado Seminarista y futuro Sacerdote don Angel García in cual tendrá el día 12 Septiembre a las 11 horas en el local de costumbre.

Información Militar

Prácticas

Anoche realizó en las extrabestones de los Molinos Gallegos ejercicios de combate de las fuerzas del regimiento «Cartagena».

A ellas asistieron los alumnos de la Academia de Infantería, recientemente incorporados para efectuar las prácticas regimentales.

Ejercicios de tiro

Esta tarde a las cinco se ha efectuado en el Tiro Nacional, ejercicio de tiro por todos los jefes y oficiales del regimiento de Infantería número 70 bajo la dirección del comandante don Rodolfo Espea.

Relieves

Esta mañana se ha efectuado por fuerzas del regimiento «Cartagena» el relevo de los destacamentos de la Gula y Montes Roldán, Galera, San Julián, Atalaya y Moros.

Director

Ha sido nombrado director de los alumnos de Infantería, en el tiempo que estos permanezcan agregados al regimiento de Cartagena el Comandante don Rodolfo Espea.

Salutación

El Coronel del Regimiento antes nombrado don Santiago Zumea ha dirigido a los alumnos una expresiva salutación conbedida en estos términos.

«Al darles la bienvenida en nombre de los Jefes y Oficiales de este Regimiento y en el mio propio, espero que las enseñanzas que directamente adquirieran en el cuartel y en los campos de instrucción a que concurrían, seguramente han de servir para elevar, aun más si cabe, su espíritu militar y el amor que sienten por la noble carrera elegida.»

Destino

A la base naval ha sido destinado el Alférez de Sanidad Militar, Don José del Campo Fernández.

Huelga de tipógrafos

Al mediodía de hoy se han declarado en huelga los tipógrafos de la Sociedad Levantina de Artes Gráficas.

Las causas son al haber pedido tres días de aumento de su sueldo, en sus jornales.

Esta tarde se reunen y probablemente de no encontrar la solución pedida en la solidaridad de sus demás compañeros.